## Eiche ist wieder zurück

(Florian Fuchs, 02.11.2015)

Nachdem sich unsere erste Mannschaft in der zweiten Runde der diesjährigen Punktspielsaison gegen die erste Mannschaft aus Coswig klar geschlagen geben musste, gab es in der dritten Runde gegen deren zweite Mannschaft die Möglichkeit zu einer kleinen Revanche.

Mit vier Siegen und vier Remis, somit keiner Niederlage, gelang dies auf bravouröser Art und Weise! Ulli Döring, Uli Kötzsch, Jörg Albert und Michael Fehlhammer - die mittleren vier Bretter - holten jeweils Remis. Vielleicht war hier in der einen oder anderen Partie mehr drin, aber mehr war an diesem Spieltag wohl gar nicht unbedingt nötig. Denn an den Brettern 8, 7, 2 und 1 konnte ganze Punkte geholt werden. Dies gelang durch Udo Waltenberger, der damit seinen ersten Sieg für die Eiche erringen konnte. Auch Janek Weißpflog war nach spannendem Kampf erfolgreich. Jürgen Kyas häufte in seiner Partie schrittweise Vorteile an, die sich schließlich zu einem Sieg verdichteten. Schließlich konnte auch ich, Florian Fuchs, einen vollen Punkt erringen, da sich das Feld e6 als Achilles-Ferse der schwarzen Stellung erwies und entscheidend von einem Springer ausgenutzt werden konnte.

Insgesamt als ein toller Mannschaftssieg mit 6 zu 2 Brettpunkten. Die "kleine Revanche" ist somit geglückt.

(Günter Schmidt, 02.11.2015)

**Eiche II** reiste in der 2. Landesklasse zu der Mannschaft von ESV Nickelhütte Aue III. Da an diesem Wochenende keine Punktspiele Bundes- und Oberliga angesetzt waren, hatten die Erzgebirgler im Gegensatz zu anderen Wettkämpfen eine starke Besetzung zur Stelle. Aber auch bei Eiche II war nur ein Ersatzspieler im Einsatz. Im Oberhaus konnten wir dann auch lediglich zwei Remisen einsammeln. Das Unterhaus holte allerdings 3,5 Punkte. So wurde ein wichtiger Mannschaftssieg eingefahren und in der Tabelle auf Platz fünf vorgerückt.



Jürgen Kyas gewinnt – und ist noch ungeschlagen

Eiche III trat in der 1. Bezirksklasse beim Staffelfavoriten Burgstädter TSV 1878 an.

Am Spitzenbrett gewann Rolf Romanowski, Edeljoker Karl-Heinz Scheller holte noch einen halben Punkt – und das war's dann. Die Niederlage lässt die dritte Eiche-Mannschaft auf den achten Tabellenplatz abrutschen. Aber sechs andere Mannschaften haben ja noch gegen Burgstädt zu spielen.

In der **vierten Runde** am 15. November 2015 spielen Eiche I bei SG Leipzig IV, Eiche II bei SG Grün-Weiß Niederwiesa und Eiche III im Sportlerheim gegen die dritte Mannschaft des Post-SV Crimmitschau.